



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>martes 10 de abril de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Los perredistas se van a manifestar hoy en contra del aumento a las tarifas del agua potable. **Pablo González Loyola Pérez** dijo que es parte de una serie de manifestaciones que realizará el PRD a nivel nacional, por la situación del campo. (TVA)

El PRD anuncia manifestaciones para este martes, las cuales iniciarán por la mañana y se extenderán todo el día. **Pablo González Loyola Pérez**, precisó que se espera que en estas manifestaciones participen mil personas que se inconformarán por las reformas a la ley del ISSSTE y las reformas en materia energética que el congreso de la unión está analizando. (NT)

LEGISLATURA

Presionan diputados locales, incluyendo los del PAN, a la Procuraduría del Estado para que resuelva el caso del doble homicidio de la semana pasada en la ciudad. Dicen que esperan que éste no quede en el olvido, como ha sucedido con otros casos similares. (NT)

A pesar de que oficialmente los diputados no tienen periodo vacacional y que de todas formas la semana santa ya terminó, sólo 5 de los 25 diputados acudieron a sus oficinas a trabajar el día de ayer. (NT)

MUNICIPIOS

Se lleva un 30% de avance en el trabajo de reencarpetamiento del municipio de Querétaro, es decir, poco más de 211 mil metros cúbicos, de los más de 700 mil que comprometió el municipio. Esta semana estará trabajando la maquina "Dragón" en Prolongación Corregidora y seguirán la próxima semana en Carrillo Puerto, la lateral poniente de 5 de febrero y la avenida Luis Vega y Monroy, informó el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (TVA)

El municipio de Querétaro junto con una asociación protectora de animales iniciará el lunes una campaña de esterilización de animales, que durará dos meses. (TVA)

Hoy es el segundo día del festival Santiago de Querétaro 2007 y continúa la presentación de importantes expresiones del arte y la cultura. (NT)

Contribuir a fomentar la cultura del respeto, salvaguarda y tolerancia con la población infantil, a través de estrategias que promuevan los derechos y obligaciones de la niñez es el objetivo del programa de atención a menores y adolescentes y ayer se eligió al difusor infantil que representará al municipio de Corregidora. (TVA)

Durante estos días santos, 15 mil peregrinos visitaron el municipio de Corregidora, sin que se presentara ningún percance. Para cuidar a los peregrinos, se implementó un programa con 40 elementos apoyados por Tránsito municipal. (TVA)

Colonos de Tejeda se quejan de que el municipio de Corregidora lleva varios meses con una obra a la entrada de esta colonia y no pueden terminarla. (TVA)

La autoridad municipal de El Marqués planea hacer una mayor inversión en infraestructura educativa para este año y es que el crecimiento poblacional en el ayuntamiento ha demandado un mayor número de aulas para 3ro de preescolar, por lo que se contempla una inversión total de 4 mdp, señaló el director de obras públicas municipales. (NT)

Denunciaron ayer policías de Tequisquiapan irregularidades por parte de algunos de sus comandantes; se reunieron con el alcalde **Noé Zárraga** a quien le expusieron sus quejas. (NT)

LABORAL

A poco más de un mes de que estalló la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, aún no hay acuerdos entre autoridades y líderes del sindicato. Este martes podría ser la última reunión que sostengan ambas partes. (NT)